



## Acepta SEP 50 amparos contra La Escuela es Nuestra

PATRICIA RAMÍREZ

FOTO: LAU LOVERA

La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, reconoció ante diputados federales que se han presentado alrededor de 50 amparos contra el programa La Escuela es Nuestra, que entrega subsidios directos a los comités de participación escolar, y de ellos alrededor de la mitad ya han sido rechazados por los jueces.

“No hay una actitud de ir en contra de las determinaciones que marca el poder judicial, a partir de eso, tenemos el programa de la Escuela es Nuestra, y si, definitivamente es un programa que es absolutamente transparente. Si hay observaciones, pues se tendrán que solventar porque no hay nada que ocultar”, señaló ante los cuestionamientos de los integrantes de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados.

Al comparecer ante diputados con motivo de la glosa del cuarto informe del presidente Andrés Manuel López Obrador, precisó que en 2021 y 2022 el programa La Escuela es Nuestra entregó recursos para la mejora de infraestructura y equipamiento de 13 mil planteles públicos de educación básica

Asimismo, dio a conocer que las Becas para el Bienestar Benito Juárez beneficiaron a cerca de 11 millones de estudiantes de educación básica, media superior y superior, con un presupuesto de casi 74 mil millones de pesos. Además, dijo, 67 por ciento de las escuelas con estudiantes becados se ubican en localidades de alta y muy alta marginación y en comunidades indígenas.

**El proyecto** educativo está orientado a garantizar el derecho a la educación de niñas, niños, adolescentes y jóvenes del país



Compareció ante los diputados.